

XXII^{ème} Séminaire du C.E.D.E.P.
Samedi 18 mai 2013

Bernard Doray

De la matière et de la resymbolisation.

Il y aura deux parties de 30 minutes, discussions comprises.

La première débutera avec l'évocation de ce moment, où Conception Doray et moi-même- en 2001 avons décidé de fonder un atelier international de resymbolisation. C'était dans la marche de la dignité des indigènes partie du pueblo de La realidad dans la jungle du Chiapas pour investir le lieu central du pouvoir à Mexico

On reprend alors ce nom, *La realidad*, pour mettre à la question un ensemble serré de problématiques qui procèdent du matérialisme, de la politique de l'INSERM, de Lacan, de Gérard Pommier, de Wilhelm Reich et le freudo-marxisme. Puis une explication sur le symbole et le symbole comme instance et la néoténie humaine. On en vient alors aux actes de la resymbolisation, thème qui a été travaillé depuis trois ans dans un Séminaire à la Maison des sciences de l'homme. Le génocide au Rwanda.

Cette première partie sera menée à un rythme qui permet de tenir le temps. Un power point réalisé par Conception Doray soutiendra l'attention du public.

La seconde partie est la présentation de 4 films montés, chacun de quatre minutes qui sont, qui sont significatif de nos interventions : Chiapas, Groenland, Sierra Leone, filature de Hellemme.